

Auf zwei Rädern sicher durch den Verkehr

Am 13. November fand im Schulhof der Grundschule ein Radfahrtraining für somalische Flüchtlinge in Einhausen statt. Geleitet wurde das Training von Herrn Ernst Janka vom ADFC (Allgemeiner Deutscher Fahrradclub) und einigen Mitgliedern des Flüchtlingsnetzwerks.

Die Teilnehmer, zehn junge Männer und eine junge Frau, waren mit Eifer und Spaß bei der Sache. Herr Janka leitete das Training mit viel Sachverstand und Humor. Mit Hilfe eines Parcours und Verkehrszeichen – zur Verfügung gestellt vom Bauhof Einhausen – lernten die jungen Asylbewerber das richtige Verhalten im Straßenverkehr. Danach wurden die praktischen Übungen auf dem Fahrrad nochmals durch einen theoretischen Unterricht und einen Film vertieft.

Zum Dank für seine ehrenamtliche Tätigkeit bekam Herr Janka ein kleines Präsent überreicht.

Das Radfahrtraining soll mit einer weiteren Gruppe von Flüchtlingen im Frühjahr 2016 wiederholt werden.